

Damen wollen Klasse halten, Herren ihre Gruppe gewinnen

GOLF - Teams des GC Neuhof starten in Zweitliga-Saison

Offenbach – Mit alten Zielen, aber veränderten Vorzeichen gehen die 1. Damen sowie die 1. Herren des Golfclubs Neuhof (jeweils 2. Bundesliga Mitte) in die neue Saison, die am Wochenende beginnt. So peilen die Herren den Gruppensieg an und damit das Aufstiegsspiel zur 1. Liga. Für die Damen steht der Klassenerhalt an oberster Stelle.

Personelle Veränderungen gab es insbesondere bei den Damen aus Dreieich. Sie werden seit Anfang des Jahres von Martin Keskari trainiert. Durch die drei Zugänge Felicitas Rahlfs, Mandy Matthew und Toni Rausch hat der Kader zudem an Breite gewonnen. „Wir hatten eine intensive Vorbereitung, in der das Team zusammengewachsen ist. Mit diesem Spirit wollen wir versuchen, so wenig wie möglich mit dem Abstieg zu tun zu haben und uns im Idealfall im Mittelfeld etablieren“, sagt Keskari.

Bei den Herren ist der Stamm geblieben. Trainer Michael Mitteregger kann außerdem auf Neuhöfer Talente wie Moritz Küls, Tim Nachtwey, Luca Bechtold, Noah Rosenberg oder Samuel Seegert zurückgreifen. Diese jungen Spieler „haben bereits vergangenes Jahr bewiesen, dass mit ihnen zu rechnen ist“, sagt Kapitän Norman Schenk. Nach Platz zwei in der vergangenen Saison hinter den starken Frankfurtern sollen die Weichen gleich an den ersten Spieltagen Richtung Gruppensieg gestellt werden. Los geht es am Sonntag beim GC Heddesheim-Neuzenhof. Der Club bei Mannheim war vergangene Saison Dritter. Weitere Gegner sind der GC Am Reichswald, der GC Rheintal und Aufsteiger Golf & Landclub Haghof.

Die Damen gastieren zunächst beim Mainzer GC. „Ein junges, aber nicht zu unterschätzendes Team“, sagt Keskari. Eine unbekannte Größe stellt der Freiburger GC dar. Anders der GC Westpfalz und der GC Mannheim-Viernheim, die bereits in der Neuhöfer Gruppe spielten. cd